

Fecha Sección Página 07.06.2009 Primera - Opinión 12

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

COMO NO HAY uno sin dos, el más reciente escándalo en **Pemex** por el VTP que se aventó el ahora renunciado subdirector de Procesos de Negocios e Infraestructura Tecnológica **Manuel Reynaud Aveleyra** va a repercutir en la reforma petrolera.

SUCEDE que para mañana, lunes, estaba previsto que el director de la paraestatal, **Jesús Reyes Heroles**, diera a conocer los cambios en el organigrama de la empresa, que se ajustó como resultado de los cambios legislativos que tanto tiempo y trabajo costaron.

LAS MODIFICACIONES no son menores, pues se reestructuran varias direcciones y subdirecciones, e incluso habrá algunas gerencias que cambiarán de una rama a otra de la compañía.

ESO SIN CONTAR con que habrá varias oficinas cuyas funciones serán modificadas y realineadas con el objetivo de mejorar los procesos y buscar una mayor productividad y eficiencia.

NOMÁS que el anuncio de todos estos cambios podría ser pospuesto para evitar que el tema se vaya a enchapopotar por el asuntito ahora conocido como "Mónacogate".

PARA TRATARSE de un viaje gratuito... ivaya que le está saliendo muy caro a Pemex!

QUÉ TAN desesperados andarán los dirigentes y propagandistas del **Partido Socialdemócrata** por sus bajos niveles en las encuestas, que decidieron recurrir a la parodia para sus próximos spots en televisión.

CON ESO de que ahora aparecerán en sus comerciales una niña muy parecida a la cocinerita del **PRD** y un luchador similar a **Místico**, que apoya a los candidatos blanquiazules, queda claro que los socialdemócratas quieren

montarse en los temas y estrategias de campaña de otros para ganar votos.

¿Y QUÉ PASÓ entonces con las propuestas propias? Es pregunta sin ironía.

NI DUDA cabe de que en tiempos de guerra electoral se dan alianzas de lo más extrañas... pero pensar en que el ex dirigente nacional del PAN **Manuel Espino** esté aliado con perredistas del Distrito Federal parece inconcebible.

SIN EMBARGO, los espinistas que están trabajando con el candidato panista a jefe delegacional en la Álvaro Obregón, **Carlos Durán**, están chambeando hombro con hombro con la perredista **Lorena Villavicencio**, quien quería ser candidata de su partido pero perdió la elección interna y ahora apoya a los azules.

Y TODAVÍA hay quienes dicen que el agua y el aceite no se juntan.



EN EL PAPEL, casi todos los especialistas los daban como ganadores sobre los **blanquiazules**, pero, entre sus propias carencias y fallas de coordinación y un árbitro que sólo vio lo que quería ver, perdieron toda su ventaja.

Y AUNQUE por algunos momentos parecía que podrían recuperarse y volver a ser los meros meros, al final la realidad fue otra, y quedó claro que sus tiempos de dominio absoluto y cómodo de las contiendas quedaron en el pasado.

SERÁ INTERESANTE ver cuáles son las excusas que dan. Que si les dijeron muchas cosas muy feas, que si el ambiente no era el propicio, que si las decisiones de los jueces los perjudicaron...

PERO NI MODO... así es esto del futbol, y **México** nomás no pudo con **El Salvador**. ¿O DE QUÉ pensaron que estábamos hablando?



Página 1 de 1 \$ 21402.00 Tam: 246 cm2 GNAJERA